
НОВОСТЬ НА ЗАВТРА
■  Как пройдут выбо

ры делегатов на XXVIII 
съезд КПСС? С чем по
едут на XVI областрую' 
партийную конференцию  
первоуральские делега
ты? Всех, кого интересу
ют эти и другие вопросы  
жизни партийной орга

низации города, пригла 
шают завтра к 16 часам 
во Дворец культуры Но- 
потрубного завода . Хотя 
это семинар-совещание 
он наверняка не исклю 
чит дискуссий, споров 
Демократизация в пар 
тии невозмож на без жи

вого обмена мнениями.
Ш  Если заместитель 

начальника Г О В Д  Ф. А 
К ононов сдер ж и т  слово, 
то в семь часО'В вечеря 
обитателей общ еж ития  
№  3, что по улице Ва 
тутина, 12, ж дет  инте
ресная беседа об о п е р а 
тивной обстановке  в го

роде. о том, как  дейст
вуют отряды  рабочей 
милиции Это интересу
ет м ол о деж ь  и, навер 
ное, хозяева  не будут  
против, если к ним при
дут ж елаю щ и е с о  с т о 
роны послушать беседу.

Я  Приходите в общ е
ство автомотолюбителей,

если при подготовке к 
посевной в собственном  
саду у вас возникли
трудности с  перевозка
ми. Там только что по
бывал Владимир Ю рье
вич Тихонов, механик 
восьмого цеха «Хромпи
ка». Его прицеп мож ет  
перевезти 200 килограм

мов. М ожет, кому-то под  
силу сделать такой ж е?

■  В пятницу начина
ется сам а я  веселая  трех- 

1 дневка школьных кан и 
кул: фестиваль. Во
дво р цах  и клубах  с а м ы 
ми ж еланны м и гостями 
буд у т  дети.
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■  ТЯЖЕЛАЯ ВЫПАЛА НЫНЧЕ ЗИМА ДЛЯ ПЕРВОУРАЛЬЦЕВ В 
ЭКОЛОГИЧЕСКОМ СМЫСЛЕ. СУМЗ с «Х ром п иком » «задуш или» н е к о то р ы е  районы. 
Есть два  стационарны х поста по контролю  за  в ы бр о сам и :  на «Хромпике» 
вед о м ствен н ы й  и в п о с ел к е  Тэиица, В п ер в о м  квартале  первы й  пост ие работал  
36 д н ей  из-за  технической неисправности. Вот н в м о м ен т  п р о в е р к и  он бездейство вал .  
А в Талице поет работает .  С ам ая  вы со к ая  ко нцентрац ия  с е р о в о д о р о д а  установлена  
на Х ром пике 9 м ар т а  - -  9 ПДК, а  в Тэлнце — 7.J ПДК. Из шести проб ,  
отобран ны х п ер вы м  стационарны м  постом, лишь одн а  в п р е д е л а х  ПДК, остальные 
вы ш е. А в Талице в се  17 п р о б  д о к азы в аю т  п р е в ы ш е н и е  ПДК.

Как р еаги р у ю т  хромпи- 
к о е іш  на сигнал «Шторм»? 
23 января ; на «Хромпик» 
ги д р е м е т с л у ж б а  п е р е д а л а  
такой сигнал. По плану с р а 
зу  д о л ж н а  остаться  в р а б о 
те одна  печь, причем  е е  
м акси м альн ая  п р о и зв о д и 
тельность не м о ж ет  п р е в ы 
шать 50 тонн сернистого  
натрия в сутки, Ф актическая  
ж е  вы раб отка  составила 
142,8 тонны. Значит, сигнал 
не указ  д л я  хром пиковцев .  
Нам руко во дител и  о б ъ е д и 
нения стараю тся  внушить, 
мол, подсчеты  в тоннах на
до  вести не по тому м о 
менту, как поступил сигнал, 
а п о з д н е е .  П о п р о бо вал и  и 
так считать, Третьего н о я б 
р я  поступил с и г н а л  
«Ш торм». И что ж е ? , О дна 
см ена  вы дала  42 тонны 
продукции, плю с др у гая  — 
56, а на следу ю щ ий  день  
п ер вая  с м е н а  аж  ’68 тонн. 
И как следствие  — повы 
ш ен н о е  с о д е р ж а н и е  с е р о 
в о д о р о д а  в а т м о с ф е р е ,  
23 января ПДК бы ло п р е в ы 
ш ено  в 4—5 раз,  а под- 
ф а к ел ь н ы е  з а м е р ы  не п р о 

водились во о бщ е.  За  это на 
зам .  д и р е к т о р а  А. Н. 

. Ш мидта  в д е к а б р е  и янва
р е  мы составили протокол  
о санитарном  наруш ении и 
о ш тр а ф о в ал и  А н др ея  Н ико
лаевича...  на 10 р у б л е й  
(бо л ь ш е  не и м е ем  права).

Когда спраш иваем  А. Н. 
Ш мидта  о мерах ,  которы е  
ои н а м ер е н  предприним ать ,  
ответ  звучит и з д е в а т е л ь 
ски: п р о й дет  год, п о д ы то 
жим, Если с р е д н я я  к о н ц е н 
трация с е р о в о д о р о д а  не 
превысит пять ПДК, то к а 
кие разговоры ?  «Хромпик» 
на коне, вед ь  в его  э к о л о 
гической п р о г р а м м е  так и 
нам ечено .  Действительно, 
каким-то чу д о м  хромпиков- 
ЦЫ у м у др и ли сь  наметить 
на 1990 год  средн ий  пока
зател ь  по с е р о в о д о р о д у ,  
не превы ш аю щ ий пяти ПДК. 
Это очень  вольготный р у 
беж , ведь  в п р е д ы д у щ и е  
годы  он не превы ш ал  т р е х 
четы рех  ПДК. Д о  1988 го 
д а  с р е д н е г о д о в а я  коні 
центрац ия  х р о м а  в Чусово 
не превы ш ала  0,6—0,7 м 
на кубический дециметр!

П отом  стали увеличиваться 
сбросы , И в экологической  
п р о г р а м м е  равн ен ие  пошло 
не на лучш ие достиж ения  и 
д а ж е  не на с р ед н и е  по пя
тилетке, а на два  п о с л ед 
них года.  Только в 1993 г о 
ду хром пиковцы  по хрому 
н а м ер е н ы  выйти на р у беж и  
1986 года. Теперь понятно, 
по ч ем у  оптимистичен А. Н. 
Шмидт.

Не до  оптим изм а  только 
п ер во у р ал ьцам ,  которы е,  
похож е,  у ж е  устали ждать...

С. ОРЛОВА, 
зав. санитарно-гигиени
чески м  о т д ел о м  сан
эпидстанции, кандидат 
в депутаты  го р о д ск о го  
Совета.

На снимках: 1. П оследний 
снег. К акое  с е р о в о д о р о д 
но е  коварство  он затаил! 
2. М е д л е н н о  строится  п р и 
р о д о о х р а н н ы й  о бъ ек т
«Хромпика». 3. Не п р и д ет 
ся  ли летом  р е б я та м  п о
селка  п р и м е р я т ь  проти во
газы!

Ф о то  В. ЗОТОВА.

в  К ПЕРВОЙ СЕССИИ ГОРОДСКОГО СОВЕТА 
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

АЛЬТЕРНАТИВЫ НЕТ?
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КАК НАЗВАТЬ УЛИЦУ?

в р ем ен ны й  вргиомитет, 
избран ны й  на собран иях  
депутатов, ведет подготовку 
первой сессии городского 
Совета народных депутатов 
21 созыва, которая состоит
ся  2 —3 апр ел я ,  несмотря на 
то что выборы в горсовет 
ещ е не закончены .  Но по 
полож ению  ф орм ирование  
органов власти возможно 
при наличии двух  третей 
депутатского  корпуса.

На очередном заседания  
оргкомитета вполне четко 
определились контуры пер
вого форума нового Совета, 
Д епутат В. Я. Основин,
возглавивший работу груп
пы по подготовке регламен
та, представил на о б су ж д е
ние проект порядка прове
дения заседаний сессии, ко
торый не вызвал особых  

.замечаний. Лишь предлож е
ние группы предварительно 
обсудить в постоянных ко
миссиях кандидатуры руко
водителей отделов исполко
ма перед утверж дением  их 
сессией не наш ло полной 
поддерж ки. Сочли н еобхо
димым подключать комиссии 
в том случае, если канди
датура отклонена сессией.

П лодотворно поработала 
группа по формированию  
постоянных комиссий го
родского Совета под руко
водством депутата Е , М. 
Гришпуна. Избранным д е 
путатам предлож ено было 
заполнить анкеты, в кото
рых они выразили свои на
мерения работать в том 
или ином направлении д ея 
тельности Совета. П редва
рительно подобраны канди
даты на руководство по
стоянными комиссиями. Так, 
предлагается мандатную  ко
миссию возглавить депута
ту Е. М. Гришпуну, плано
во-бю дж етную  —  М С. 
Романову и С. К. Логинов- 
ских. Комиссией по соц- 
законности и правопорядку 
оргкомитет доверяет руко
водить О. И. Попову, ко
миссией по делам м олоде
жи. народному образованию  
и кѵльтѵре — Н. П. П авло
вой и П. Г. Клименко, ко
миссию по торговле и воп
росам агропрома предлож е
но возглавить В. П. Крин-

кому, И, В. -Новоселову, 
В. Й. Стеньке, комиссию по 
вопросам - соцобеспечения  
населения, оказания помо
щи инвалидам и ветеранам, 
социальной защиты граж 
дан — Б, Н, Кормилыіеву 
и А. И. Карченко, по воп
росам строительства, с о 
циально-культурной сферы  
я реализации жилищной  
программы — С, И. С ереб
ренникову и Л . М, Борисо-

вуАВ нынешнем составе гор
совета .14 медиков, балло
тируются еще несколько, 
так что комиссия по зд р а 
воохранению,- -охране мате
ринства и детства, физиче
ской культуре и спорту  
м ож ет быть вполне профес
сиональной. Пока для р у
ководства ею  предлагаются  
кандидатуры депутатов, 
Л. А. Семенцовой и С. В. 
Авдюкова. Комиссию по 
транспорту, связи, жилищ 
но-коммунальному хозяйст
ву, благоустройству и гази
фикации предлагается р а з
делить на две, которые воз
главить Э. С, Веретеннико
ву, Ю. К П опову, С. А. 
Брагину, М. Г. М алухину. 
Депутаты  В. Д . Кучерюк и 
В. В. Стахова реком енду
ются на руководство комис
сией по производству това
ров народного потребления, 
развитию сферы услуг и 
бытового обслуживания, а 
В С. Черданцев и А. Е. 
Ш арин — комиссией по о х 
ране природы, экологии и 
рациональному использова
нию природных ресурсов.

Возникает естественный 
вопрос: а не останутся ли 
за бортом депутаты, для 
которых предвыборная кам
пания . еше продолж ается?  
Нет. Ж елающие будут  
включены в те или иные ко
миссии, а смену пр едседа
теля -какой-либо из. них 
(если среди ещр не избран
ных найдется наиболее 
компетентный и достойный) 
мож но провести на после
дующих сессиях.

Нѵ. а кто ж е возглавит 
новый Совет и его испол

ком? С предполагаемыми 
кандидатурами познакомил 
В. Д . Кучерюк, возглавля
ющий группу по формиро
ванию штатов Совета и ис
полкома. Он сказал, что 
на пост председателя С ове
та предложены кандидату
ры Е. М. Гришпуна,. А. Ф. 
Бунакова, В. С. Ч ердание- 
ва, В, Д . Кучерюка. Все 
хозяйственные руководители  
отказались баллотироваться 
на этот, пост, поэтому о р г
комитет предлагает, канди
датуру депутата А Ф. Б у 
накова на пост предселатег 
ля Совета без. альтернати
вы. На пост , заместителя  
председателя предлагается  
выдвинуть Э. С. Веретенни
кова и А. А. Колгааковз. 
К андидатуры на долж ность  
председателя исполкома 
(который мож ет и не быть 
депутатом? — С, Ф. П орт
нов. С. И. Лепаловский, 
И. В. Н овоселов.

В заключение А. Ф. Б у
наков проинформировал, что 
депутатаім на сессии необ
ходимо будет утвердить  
(или не утвердить) по 
представлению председателя  
исполкома руководите,лей 
отделов исполкома, предсе
дателей комитетов по охра
не природы, народного кон
троля и четырех комиссий 
исполкома —  администра
тивной, наблюдательной, по 
борьбе с  пьянством, по д е 
лам несовершеннолетних.

Сегодня оргкомитет но
вого Совета продолжит ра
боту. Возможны, изменения, 
новые предложения, кото
рые м ож но внести, связав
шись с его руководителем, 
председателем горисполко
ма А. Ф Бунаковым или 
его заместителем по вре
менному оргкомитету В. Д . 
Кучерюком.

Н. САБИНСКАЯ.

Б проекте застройки микрорайона № 8 предусмотре
но создание новой улицы которая проходит вдоль на
бережной Н ижнего пруда и связывает улицы Строите
лей, Вайнера. Ленина Вдоль новостройки располож ат
ся не только ж илм е дом а, но и объекты социально- 
культурного микрорайонного и городского значения. 
Как назвать эту  улицу? По местоположению  в системе 
района? Именем народного героя или города-побрати
ма? Связать название с историей или сегодняшним  
днем? Найти красивое, интересное название должны  
сами первоуральцы Отдел архитектуры города объяв
ляет конкурс. Свои предложения присылайте по адре 
су: улица Советская, 1, управление архитектуры или 
звоаите д о  телеф ону 2-37-41 д о  3  апреля.



ПОЛИТИЧЕСКАЯ ТРИБУНА
В Мнение собрания

В ЗАСТОЙНОМ 
ДУХЕ

«Считаем проект  П л а т 
формы LIK К П С С  недо р а 
ботанным, с ним нельзя 
вы ходить на X X V III  съезд 
КП С С », — записали  в по
становлении партийного 
собрания  коммунисты вто
ро го  и восьмого цехов. 
С обрание  было объ ед ин ен
ным, проходило в красном 
уголке  цеха №  8.

П о  предлож ен ию  хромпи- 
ковских коммунистов на т а 
ких  собран иях  (это было 
второе  из намеченных четы
рех  совместных собраний 
пехов)  с д о к л а д а м и  высту
п аю т  работники  аппар ата  
горком а  К П С С . Выступал 
ваведую щ ий идеологическим 
отделом  С. В. Д е м ак о в .  А 
«а  собрании  цехов №  2 и 
8  — заведую щ ий  о р ган и за 
ционным отдел о м  В. А. 
Вольф .

По сути, у  В италия  А лек
сандровича  был не доклад ,  
а  ди алог  с аудиторией.  Он 
дел ил ся  своими мыслями, 
тут ж е интересовался , что 
дум аю т об этом слушатели. 
И  это не было похож е на 
игру  в дем о кр атию  а п п а р а т 
чика с рядовы м и ком м уни
с там и  —  в ы раб аты валось  
коллективное  мнение.

Одним из первых вопро
сов, «подкинутых» В. А. 
В ольф у (и этот вопрос ре 
шил, к ак  строить ему вы
ступление) ,  был такой: «Что 
д у м аете  о Дем ократической  
платформе?»

—  Ее носители претенду
ют на право  с ам о сто я тел ь
ной партии, и нуж н о  идти 
с ними на диалог, — заяви в  
это, В. А. Вольф провел 
р я д  параллелей  по двум 
П л атф орм ам .  Д е м о к р ати ч е 
ска я  платф орм а  написана 
четко, доступно, а П л а т 
ф орму Ц К  К П С С  трудно 
читать, в ней много д о гм а
тизма, лозунгов. Но егли в 
П л атф орм е  Ц К  К П С С  с к а 
зан о  о  достиж ениях  партии 
в прошлом, что нельзя пере
черкивать, то «Демокпа^ти- 
чеекая  платформа в КПСС» 
сосредоточила внимание на 
кризисе в обществе и п ар 
тия. а как  выйти из этой 
ситуации, не дает  ответа.

Впрлне естественно, что 
полож ения  П латф орм ы  П К  
К П С С  и докладчик, и все 
выступающие у в я зы в ал и  с 
местными делами. В. А. 
В ольф  критически относит

ся  к полож ен ию  во втором 
разделе  П латф орм ы  о реше
нии ж илищ ной проблемы. 
Ясно, что к 2000 году она 
не будет решена, зачем же 
это вклю чать в проект 
П латф ормы ?

И тут же вопрос А. Е. 
Елькина ап п аратчи ка  цеха 
№  2:

— А как спраш иваю т  у 
нас в городе с ответствен
ных за ж илиш ную  про-грам- 
му, например, с председате
ля горисполкома А. Ф. Б у 
накова?

—  Горком этот вопрос 
контролирует, но, навер 
ное, недостаточно. Ж и л и щ 
ная программа в П ерво
уральске  реш ается  лучше, 
чем в других  городах ,  и это 
укрепляет  позицию предсе
д а те л я  горисполкома, — от
ветил В. А. Вольф.

О выборах  прошедших и 
еще предстоящих, конечно 
же, шла речь и на этом 
собрании. К оммунистам  пер
воуральцы  явно о к азал и  д о 
верие: избрано  152 депута
та горсовета,  и 100 из них
—  члены КПСС.

— Отсю да и особый спрос 
с нас, — ска за л  ветеран 
Труда и партии слесарь 
цеха №  8 С. В. Гайдуков.
—  Ц о вот что получается: 
спрос-то с рядовых,  а в 
верхних эш елон ах  партии 
непорядок. Н и кто  не несет 
ответственности за пороч
ные решения. Например ,  за 
вырубленные виноградники, 
за летаю щие вхолостую  с а 
молеты В партии кризис, а 
в ее программном докум ен
те   проекте П латф орм ы
—  об  этом не сказано .  Д о 
кумент этот во многом «сы
рой».

О замшелости. застойном 
духе проекта П л атф о р м ы
говорили электромонтер  це
ха №  8 , член парткома о б ъ 
единения А. В. Ездаков,
апп ар атчи к  этого ж е  цеха 
В. Г. Кадочников, норми
ровщ ик цеха №  8 член
партбю ро С. В. М алмыгина.

В постановлении о бъ ед и
ненного собрания ком м уни
сты записали и т а к о е  свое 
мнение: отчеты и выборы в 
партии провести после с ъ е з 
да, когда им будут  приня
ты П рограм м а  и Устав.

А. Ф И Л А Т О В А .

Взгляд на
II Мнение 

делегата

текущий момент

«КАК ОСТАНОВИТЬ ЛАВИНУ. »
В н ео чер ед н ая  областная  отчетно 

вы бо р н ая  партийная к о н ф е р ен ц и я  
куда я избран дел егато м ,  будет  ре  
шать сам ы е наболевш ие  в партии 
вопросы  о к р ед ите  д о в е р и я  к ее  
р у к о в о д я щ и м  оірганам. Подал ѳ о т 
ставку первый с ек р е та р ь  обкома,  
в ы р аж ен о  н е д о в е р и е  бю ро .  Как 
сложится ситуация на кон ф ерен ц ии ,  
кому мы д о в е р и м  руководство  о б 
ластной партийной организацией-  
Будем  р еш ать  после  оценки того, 
что за отчеты о своей деятельности 
представят к о н ф е р ен ц и и  члены б ю 
ро. Д ум аю , что каждый дел егат  б у 
дет соотносить отчеты и планы об 
к ом а  со с ф е р о й  своей деятельности.

М еня работника  правоохранитель 
ных органов,  в первую о ч е р е д ь  б е с 
покоит, как остановить лавину п р е 
ступности. Как н а д е ж н е е  укрепить 
органы милиции и в кад р о во м ,  и в 
м атериально-техни ческом  о т н о ш е 
нии? С ейчас совет д и р ек то р о в  наших 
предприятий помог р еш ить  один 
вопрос:  з а к л ю чаем  д о г о в о р ы  с з а в о 
дам и  на с о д е р ж а н и е  участковых ин

спекторов.  Но постоянно ли это бу
дет?

П о м ещ ен и е  г о р о тдел а  настолько 
мало, что следователи  вынуждены 
работать по нескольку человек в о д 
ном кабинете. Как такие вопросы  
будут реш аться  на областном  у р о в 
не? Как на это повлияет б ю р о  о б 
ком партии?

Все мы с наденкдой на о б н о в л е 
ние ж дем  партийного съезда .  Хоро
шо, что при дем  к нему, отказавшись 
от м онополии  на власть, поизмач 
в о зм ож ность  сосущ ествования с 
другими партиями. И в связи с по
следним  м о м ен то м  я п о д д ер ж и в а ю  
тех коммунистов и народных д е п у 
татов СССР, которы е  высказывают 
п р едл о ж ен и е-  органы  милиции, суда,  
п рокуратуры  д олж ны  быть вне в ся 
ких партий, либо на в р ем я  служ бы  
или работы  в них партийный стаж 
д о л ж ен  приостанав ливаться. Мы 
долж ны  служить только народу.

В. ШЕСТАКОВ, 
зам начальника г ОВД. 

Ф ото  В. ЗОТОВА.

• й Мнение секретаря

ПАРТИЯ-H E  ВОКЗАЛ
Н ас  ж изнь  заставила  

пересмотреть структуру пар
тийных организаций: вме
сто пяти цехо-вых Сейчас 
будет  три в к аж до м  отде
лении, а коммунисты у п р а в 
ления и вспомогательных 
с л у ж б  совхоза р аспредели 
лись по основным организа 
циям. Сейчас в этой связи 
у нас фактически в первич
ных проходит отчетно-вы 
борная кампания,  ф о рм иру
ются бюро, избираю тся  сек
ретари. На будущ ее о с т а 
нется только отчитаться 
парткому.

Не обходится  без о б с у ж 
дения текущей политики, 
внутрипартийных дел, эк о 
номического положения. 
Многие коммунисты вы ска
зы ваю тся  против столь с во 
бодного выхода из партии: 
« П ар то р ган и зац и я  —  не 
вокзал, чтобы поступать по 
принципу «пришел— ѵшел». 
К оммунист  И. И. ІІІашму- 
рииа считает,  например, что 
мнение о том. бѵдто п ар 
тия потеряла доверие наро
да несправедливо А втори
тет и у важ ение  утрачены 
отдельными коммунистами, 
в большинстве руко во дите 
лями, а не рядовой партий
ной массой. Оиа считает, 
что не время распи сы вать
ся в бессилии, надо  укреп
л ять  партийную дисципли

ну и авторитетно  влиять на
экономическую ситуацию в 
хозяйстве. Например, для 
р азвити я  аренды  добиться 
понимания между р у ковод
ством совхоза и арендой. 
Реф хат  С аф ар гал и ев  обес
покоен тем что партийная 
организац ия  города при из
брании делегата  на съезд  
забѵдет о сельских к о м м у
нистах.

У людей наших болит ду
ша о многом. К примеру, 
партгрупорг А Т. М ифта- 
хов сомневается, вернутся 
ли люди в село, к земле, 
сумеют ли так  сам о за б в е н 
но трудиться ,  к ак  их отцы 
и деды. М еханизатора  Га- 
дельхана Гарипова волнует 
в озм ож ность  сущ ествовани я  
многопартийности. К ак  бу
дем детей воспитывать, на 
каких примерах, как это 
о трази тся  на нравственн о
сти детей?

Много дум аем  и говорим 
о чистоте партийных рядов. 
Механик Н и колай  Л е о н и д о 
вич Б а л а б а н о в  считает, что 
надо  избавляться  от б а л л а 
ста — людей, не имеющих 
своего мнения. Не надо их 
у держ ивать ,  пусть останет
ся крепкое, надеж ное  ядро

Н аверн ое ,  прав  Н иколай  
Леонидович.  У хо д ят  из пар
тии сейчас те, кто р а зу в е 

рился в будущ ем  или не 
видит выгоды, кто пришел 
в ее ряды случайно У нас 
один м еханизатор  положил 
билет, заяв и в  честно, что 
вступал в партию там, где 
рд<ныпе работал ,  под давле 
нием секретаря,  толкѵ от 
своего пребывания в ней не 
видит

Много острых вопросов 
ставит  жизнь, и народ гово
рит обо всем откровенно и 
озабоченно. Я с этим сто л к 
нулась во время предвы 
борной кампании, когда в 
качестве кандидата  в депу
таты встречалась с избира
телями. Несм отря  на то, что 
выбрали депутатом не м е
ня. не ж ал ею  об этом. К ак  
партийному секретарю  мне 
было необходимо как м о ж 
но шире и глубж е  знать 
настроения людей, их беды 
и несчастья, их предлож ения  
и мысли. Н а к азы  избирате
лей возьму на вооружение 
как  секретарь. Огорчила, 
оставила неприятный о са 
док этическая сторона пред
выборного м араф он а:  „ не

корректные приемы ев 
стороны соперников-кянли- 
да гов.

Н асколько  трудно  сейчас 
работать  партийным секре 
тарям , р асск азы вать  нё 
стану. С к а ж у  только, что 
мы испытываем острую не
обходимость в контакте, 
обмене опытом, дискуссиях 
по острым вопросам, в ы р а 
ботке единой линии. Очень 
хорош ую  было форму на
шли — совет секретарей ,  
д аж е  общ егородское  с о б р а 
ние провели. Н о  вот в по
следнее время не видно 
особой инициативы от сек 
ретарей крупных п ар то р га 
низаций. Д у м а ю ,  повлияло 
то, что совет был н асторо
женно воспринят а ппаратом  
горкома, почувствовавшим в 
нем чуть ли не соперника.

А совет секретарей нам 
очень нѵжен. Это — ж ивая ,  
оперативная  форма партий
ной работы.

Т Ш ЕС ТАК ОВ А , 
секретарь парткома 

совхоза
«П ервоуральский».

Мнение пропагандиста

УЧЕНИЕ ИЛИ ИНСТРУКЦИЯ?
6 эти дни я часто бываю 

в первичных партийных о р 
ганизациях п о д р азд ел е н и й  
треста У ралтяжтрубстрой. 
Заботит по л о ж ен и е  с поли
тическим о б р а зо в а н и е м
коммунистов. Нужна или не 
нужна учеба ,  в какой фо,р 
и в  она н аи бо л ее  п р и е м л е 
ма, как лучше е е  о р гани зо  
аать? Эти во пр о сы  задаю  
с ек р е та р я м  п а р то р га н и за 
ций, коммунистам , пропа  
-а мдистам, руководителям .

В п л а т ф о р м е  ЦК КПСС к 
XXVIII партийному съезду  
бо л ьш о е  вним ание уделя-
гтся и д ео л о ги ческ о й  р або  
те. Политическая  учеба  — 
эдиа  из составных частей 
вѳ. И если одни говорят ,  
что политучеба  не нужна, 
так как в газетах, ж у р н а 
лах, по тел еви ден и ю  со 
зеем и аспектами событий
м ож но озн аком и ться ,  то 
другие  считают, что учеба
нужна хотя бы для  того,
нтобы иметь воем о ж но сть

о бм ени ваться  мнениями, 
выяснять волную щ ие всех 
вопросы. Главный и нж енер  
у правления  треста  Урал- 
стальконструкция п роп аган 
дист А. Н. Лаптев твер до  
уверен ,  что нужна э к о н о 
м ическая  у че б а  и не только 
коммунистов, а всех т р у д я 
щ ихся С ек р етар ь  п а р тб ю 
ро сп ец и али зированного  
управлени я  Г. С. В ологж а
нин, как и руководитель  
коллектива  А. П. Чучалин, 
считает, что культура лю дей 
низка, о с о б ен н о  культура 
общ ен и я .  И политическая 
учеба  д о л ж н а  способство 
вать повы ш ению  этой куль 
туры, от чего будет  ш ире 
и кр у го зо р .  и ум ен и е  пра 
вильмо оценивать события 
Руководители управления 
подум ы ваю т д а ж е  о  том. 
чтобы ввести в штат пси
холога.

О дним  словом, коммуни 
сты, пропагандисты видят 
логѵитобразованив н е ск о л ь 

ко под другим  углом з р е  
ния: дискуссионны е з а н я 
тия, о б м е н  м нениям и , сугу
бо д о б р о во л ь н ы е ,  которы е  
м о ж н о  д а ж е  совм ещ ать  с 
е ж е м ес я ч н ы м и  партийными теорию  
с обран и ям и ,  п ер вы м  вопро  
сом  о бсуж дать  политиче
ские п роб лем ы .

— С ейчас с о здаю тся  м н о 
гие о б щ ествен н ы е  о б ь е д и

строительства социализма.  
М не каж ется  странным не 
ж ел ан ие  авторов статей 
считаться с тем, что Маркс, 
как и Ленин, р а зр аб о тал и  

учение  о развитии 
ч е л о в еч еск о го  общ ества ,  а 
не инструкцию, как Строить 
социализм . И не их вина, 
что м ьі не сумели правиль 
но применить эту, теорию.

ко политически грамотный 
пропагандист.

И вот у нас в п артком е  
возникла  такая мысль:

нения, ко то р ы е  могут стать Разъяснить это м о ж ет  толь- 
партиями, — говорил  п р о 
пагандист 8, П Власюк из 
управления треста Восток 
м еталлургм онтаж . — Столь 
ко оазличных платф орм , обратиться  в С верд ловскую

высшую партийную школу с 
про.сьбой р е к о м е н д о в а ть  
8— 10 выпускников для  п р о 
вед ен ия  р а з  в м есяц  зѳня 

пифициров энным пропаган- тий с нашими ком м униста
ми. Считаем  также, что еле 
дует привлечь к этому п р е 
подавателей  вузов.

Т. БРАТЦЕВА 
за в е д у ю щ а я  кабинетом 
п оли тп росвещ ен ия  парт
к ом а  треста УТТС.

течений.. Надо чедь s них 
разбиіряться. В одиночку 
многим это не под силу. А 
на занятии, да е щ е  с ква

дистом, в о зм о ж н о  и іужно 
Действительно ,  а перио  

ди ческой  печати сейчас 
п о д ве р гае тс я  критике уче 
ние М аркса— Ленина, ста 
вятся под с о м н ен ие  о с н о 
в о по л агаю щ и е  вопросы

К Мнение бывінего коммуниста

Я БОРОЛАСЬ ДО КОНЦА...
П ервому секр етар ю  горком а КПСС тов Васияь- 

цову В. М от члена  КПСС с І96і года партийны й 
билет № 09661774 Кутявиной А. М., состоящ ей в 
п арторганизации  П ервоуральского психоневроло
гического интерната .

ЗА Я В Л Е Н И Е
Прошу исключить меня заблуж дение народ, 

из рядов КПСС в связи с Я вела борьбу с неспра- 
тем что я пришла к твер. ведливостью до конца сво- 
дому убеждению: не только ей трудовой деятельности, 
в годы застоя честным ком- за что подвергалась грѵбо- 
мунистам было трудно бо- му преследованию, гонени^ 
рот ься с негативными явле- ям. клеветническим обвине
ниями, но ещ е -рудн ее  ста- ниям, попыткам привлечь 
ло р годы перестройки. На меня к товарищ еском у и 
наших глазах правы оста даж е  народному суду. То 
ются те. кто, пользуясь  раз  ж е  самое без всяких  осно- 
личными связями с выше- ваний на моих глазах  испы- 
стоящ ими инстанциями, тывали и другие честные
уходит от истинной ответ- коммунисты, 
ственности Тем самым па- А КУТЯВИНА.
губно влияют и вводят в 19 ян варя  1990 года.

ОТ АВТО РА : П ять  лет я п роработала  в интернате 
медсестрой, возглавляла  группу народного  контроля, 
до последнего дня была секретарем  парторганизации .  
Д о  того за плечами у меня сорокалетний трудовой  
с таж ,  30 лет  — в партии. Д еся тк и  партийных поруче
ний выполняла  добросовестно.

Горо-дской комитет  народного  контроля, инструкто
ры горкома партии прекрасно знают о неблагопол>чной 
обстановке  в интернате,  о наруш ениях ,  низкой тр у до 
вой дисциплине, других негативных явлениях. П р и ни м а
лись решения, предупреж дения ,  велись беседы с а д м и 
нистрацией, но нее эго кончалгюь гравлей коммунистов, 
которые рато вали  за порядок, их увольнением с р а б о 
ты Эта участь постигла кОммунистов*В. Г Шайхѵзинѵ, 
С. 3. Ш а к и р о в у . 'Н е  из б еж а ла  ее и я. Ч у в с тв у я  бес
полезность своей борьбы с укоренившейся системой 
круговой поруки хорош о организованного  больш ин ства ,  
не видя реальной помощи контролирую щ их о р ган и за 
ций, партийных органов, я и пришла к так о м у  р еш е
нию, как бы т я ж е л о  мне это ни было...



^ П м с ш а  в  р е д а к ц и ю
Социальный фоторепортаж

ЗОНА РИСКА
В палате  № 8 к ар д и о л о 

гического отделения  м ед
санчасти  Н овотрубного  за
вода обвалился  потолок. 
Н ет ,  из больных никто не 
пострадал .  К ак  раз в это 
в рем я  шла интересная теле 
передача,  и все больные 
находили сь  у телевизора. 
Э то-то  и спасло.

Самый просторный холл 
третьего  этаж а  давно пре
вр ати л ся  в палату:  мест
хроАически не хватает .  П о 
то ло к  над ним обильно н а 
питался  водой и тож е  м о
ж е т  рухнуть в лю бую  м и
нуту

— Л е ж у  в зоне повы ш ен
ного риска, — невесело ш у 
тит  Василий К онстантино
вич Трухин.

И  он, и его соседи по 
«пал ате»  несколько месяцев 
стояли  в очереди в поли
клинике, чтоб попасть сюда 
на лечение.

— Вы бы вчера пришли, 
—  ска за л а  нам сестра-хо
зя й к а  Анна Прокофьевна  
К очеткова ,  :— в процедур
ной и буфетной лило как 
из ведра.

— М ою посуду, а по сп и
не вода ручьем бежит, — 
вступает в разговор  бу ф ет 
чица Валентина Егоровна  
Б анни кова ,  — Анна П р о 
кофьевна соорудила  мне 
костюм из полиэтиленовой 
пленки, правда, не сонсем 
герметичный получился, но 
все же р аб о та т ь  можно. 
Т ак  весь день его и не 
снимала.

Кстати , после нашего 
ухода  прохудившийся пото 
лок снова стал  извергать

потоки воды. Всех больных, 
л еж а вш и х  в холле, в ы н у ж 
дены были выписать, так  и 
не долечив.

В отделении стоит не- 
в ы ветриваем ы й за п а х  сырой 
известки. Тут и здоровом у  
ды ш ать  тяж ело .  И з-за  пря
мой угрозы ж изни больных 
зак р ы л и  три палаты, в том 
числе интенсивной терапии, 
ванную  комнату.

- с  Т ак  мы ж ивем  послед
ние два  года, — говорит 
за в е д у ю щ а я  отделением Г а 
лина Д а в ы д о в н а  Бры ски яа .

— Естественно, к нашему, 
довольно часто м еняю щ ем у
ся в последнее время руко 
водству, обращ али сь  неод
нократно. Н а д о  сказать ,  
что призывы возымели дей
ствие, когда положение 
с тало  угрож аю щ им. Сейчас 
нам отдаю т два этаж а  в 
бывшем роддоме: на пер
вом разместится  и н ф аркт
ное отделение, на третьем— 
кардиологическое.

Когда ф ото р еп о р таж  был 
готов еще раз  позвонила 
Галине Д авы довне .

—  К аж ется ,  дело н ако 
нец сдвинулось с места, — 
с казал а  она, еще сама бо
ясь окончательно  поверить 
в свои слова .  — Сейчас 
работники санэпидстанции 
проводят  там  дезинфекцию. 
П отом начнем у стан авл и 

вать оборудование.  М ож но 
сказать ,  сидим на узлах.

Мы рады за Галину Д а 
выдовну и ее коллег, а в 
первую очередь за бо л ь
ных. Н адеем ся ,  что эта пуб
ликация  ускорит переезд 
который возможно, и в? 
состоялся  бы, если б в па 
лате  №  8 не обвалился по
толок.

К сведению- новый тер а
певтический корпус, кѵда 
о кончательно  переедет кар 
диологическое отделение 
о бещ аю т  сдать  через год.

О СТАРОСТИНА.
На снимках: 1. В палате 

№ 8 после обвала. 2. Мест 
в отделении хронически не 
хватает, под кровати зани
мают холлы и коридоры.

Фото В, ЗОТОВА.

Мы настолько привыкли 
к о ч е р е д я м ,  что другой 
жизни, пожалуй, и не п р е д 
ставляем . О тправляясь  в 
м агазин, прикиды ваеш ь,  
сколько  в р ем е н и  придется  
потерять в о ч е р е д и  за  тем 
или иным товаром . И р а д у 
ешься, если в м агазине  ви
дишь, что к продавцу  либо 
в кассу стоит не б о л е е  д е 
сяти человек.

Откуда  б ер у тся  о ч е р еди ?  
Взять, к при м еру ,  наш п р о 
дуктовый магазин №  43 в 
п о сел к е  Магнитка. С утра 
сю да  лю бо д о р о г о  зайти 
з а  покупкой. Но как только 
близится  к полудню, о д н о 
в р е м е н н о  при возят  хлеб, 
м ол о ко .  Торговый зал на
чинает напоминать р а с т р е 
вож енны й улей: давка, к р и 
ки, Толкотня. В о б е  кассы 
ср азу  вы страиваются о ч е 
р е д и  в несколько  десятков  
человек .  Страдаю т не толь-

В Газета — читатель: обратная связь

РЕЦЕПТ ИЗВЕСТЕН
■  «ПРОЙДЕТ ЛИ МЕТОД ШУГОЛЯ!» 2 3 .Г  1990 ГОДА.

ко покупатели, работники 
м агазина  частенько остаю т
ся с ук о р о чен н ы м  п е р е р ы 
вом.

П ои н тересовался  у з а в е 
дую щ ей :  «Н еуж ели  н ельзя
сделать так, чтобы в р а з 
ное  в р е м я  завозили сь  то
вары?»

— Это не в наших си
лах, —г услышал в ответ.

Хоть и существует  гр аф и к  
з а в о з а  м олочной  п р о д у к 
ции и хлебобулочны х и з д е 
лий, он не соблю дается ,  
потому на него давно ни
кто не о б р а щ а е т  внимания: 
люди начинают подходить в 
м агазин к 10 часам  утра. 
Или идеш ь часам  к 12 за 
х л еб о м  и батонами. Не

тут-то было. Хлеб есть, б а 
тонов нет. На другой  день 
наоборот .  Значит, ч е р е з  час 
надо снова отправляться  
в торговую  точку. Н ем ало  
л ю дей  в это в р е м я  спешат 
на п е р ер ы в  до м о й .  Забегут  
в магазин, а купить ни че
го не могут: то о ч е р е д и ,  
то продуктов нет. .

А в субботу и в о с к р е с е 
нье? Не ходил бы в это т о р 
г о в о е  за в ед ен и е ,  настоящий 
к ош м ар .  По сравнению  с 
д ругим и дн ям и  недели  о ч е 
р е д и  удваиваю тся, а то и 
утраиваются. Н есколько  
дней  не было в п р о д а ж е  
к ар то ф ел я ,  капусты, м о р к о 
ви, хотя, по словам  з а в е д у 
ю щ ей, заявк а  на них бы ла

подана. П ривезут  — снова 
в м агазине  столпотворение.

Не пора  ли адм ини стр а 
ции р у д о у п р ав л ен и я  п о д у 
мать о б  открытии в по с ел 
ке спец иали зированн ого  
м оло чно го  магазина ,  да и 
других тоже? Д о м о в -то  п о
настроили, а м агазин  оста 
вили один. Как тут о ч е р е д и  
не быть. Вот и выходит, 
что б о л е з н ь  старая  и и з 
вестная, а лечить е е  м о ж 
но, если с заботой  о людях 
работать  и торговле ,  и р у 
ко во дител ям  предпри яти я .  
Рецепт, известный каж дом у .  
Н ап оследок  спрошу, п о ч е 
му в м ага зи н е  перестали 
проходить «дни открытых 
двер ей » ,  когда  м о ж н о  
услышать н ем ал о  дельных 
советов и п р е д л о ж ен и й  от 
покупателей?

П. МЕЛЬНИКОВ, 
читатель.

В У депутата спрашивали.

...О ЛЬГОТАХ ЖЕНЩИНАМ-ВЕТЕРАНАМ
В письмах обращ ениях к 

пя-нэччому депутату СССР  
1: П Пьянкову нередко со 
держ ится вопрос, когда та 
или иная категория граж 
дан будет обеспечиваться 
продѵктами, пользоваться 
дрѵгими льготами. Этим, к 
примеру, интересовались 
А С Солдатова, Н. С. Мо- 
настырная, 3  И. Черногу- 
бова. Н. J1. Пелевина, Н. Ф 
Ю жакова. Их вопросы бы
ли адресованы в горторг- 
отлел Нина Ф едоровна 
Ю жакова, например, приоб 
іретала мясо как ветеран 
войны и как больная диа
бетом И вдруг ей стали 
продавать лишь часть зака
за После проверки и ука- 
З'ния горторготдела в гор- 
пи щеторге вернулись к 
Прежнему правилу отовари
вания.

Льготы вдовам фронтови

ков установлены правитель
ственным документом от 
1 августа 1989 года. Сейчас 
городской совет ветеранов 
войны и труда проводит их 
регистрацию чтобы льгота
ми, пусть и скромными, на
делить всех, никого не з а 
быть.

Н. С. М онастырная — 
инвалид труда второй груп
пы, проработала на Н ово
трубном заводе 32 года 
Она написала: «За годы
войны не заслуж ила даж е  
медали ветерана труда
1941— 45 гг. Некоторые ро
дились в 1930 году и име
ют эти награды...» П ослед
нее маловероятно; редак
ции ѵже приходилось стал
киваться с такими судь ба
ми —  подростки в войну 
работали, но не награж де
ны. Еше надо уточнить: 
медаль «Ветеран труда» —

это одно, а награды за труд  
во время войны — это дру
гое. Теперь ж е, кто награж 
ден за труд в тылу, имеют 
право на бесплатный про
езд  на городском тран
спорте, дваж ды  в год —  
на торговое обслуживание  
продуктами. Н о не в силах 
депутата наградить сейчас 
того, кто не был награжден  
сорок пять лет назад. А 
льготная продажа продук
тов предназначена лиш. ин
валидам труда первой груп
пы, ставшим нетрудоспособ  
ными по профзаболеванию. 
Но есть предложение: о
таких людях, как Н адеж да  
Степановна хоть в какой 
то степени могли бы про
явить заботу советы ветера
нов предприятий, если не 
постоянную, то время от 
времени.

3 . И. Черногубова д у м а 

ла, что со  смертью муж а в 
октябре прошлого года
(м уж  был инвалидом вой
ны) утратила все льготы. 
Оказывается, нет. Тот, кто 
оказался в подобной ситу
ации, долж ен знать: нужно  
прийти в продовольствен
ный магазин «со своим пас
портом, и обслуживание
продолжится ежемесячно.

В горторготделе сообщ и
ли: областной отдел тор
говли подготовил предло
жения по льготному обслу
живанию ветеранов и пере
дал их в облисполком. Но 
конкретное решение еше не 
принято, и зависеть оно
будет от фондов, которыми 
см ож ет располагать о б 
ласть.

А. КИ П РИ Я Н О ВА,
помощник народного 

депутата СССР.

ДО ВЕРЯТЬ
Ж ИТЕЛЯМ

В январе в исполкоме 
городского Совета состоя
лось очередное рабочее со 
вещание по перспективе 
развития  кабельного теле
видения. . О б су ж д а л и  два 
предлож ения ,  п редставлен
ных техцентром «Орбита- 
сервис» и государственно- 
кооперативным предприяти
ем «Перспектива». К. еди но 
му решению не пришли. Но 
я надеялся ,  что призыв зав. 
о тделом  культуры М. А. 
Хусаенова  довести оба 
проекта до сведения ж и т е 
лей через городскую  печать 
(тем более что представи
тель « П З Л »  присутствовал 
на совещании) осущ ествит
ся. Н о  последовало  з а я в л е 
ние ответственного рабо т 
ника исполкома о том, что 
исполком сам 29 марта 
примет решение по этому 
вопросу.

Первый проект: единая
к абельн ая  сеть в м ас ш та 
бах всего города. П р е тв о р е 
ние его в ж и знь  по планам  
долж но  окончиться в 2000 
году. Второй проект преду
см атр ивает  разделение го
рода  на зоны влияния без 
в заимного проникновения 
(т. е без конкуренции).  
П т ат а  за подключение 
35— 50 рублей. Абонентная 
плата за просмотр о б щ его 
сударственных программ — 
три рубля, за в и део к ан ал — 
семь. То есть ж итель  К ора-  
белки с м о ж ет  смотреть I и 
II програм м у за  15 копеек 
в месяц, а ж итель  улицы 
Емлина обязан  будет  п л а 
тить по три рубля  в месяц 
и из своего карм ана  о п л а 
чивать просчеты проектан
тов и организаций,  прини
м авш их  дом а  в эк сп л у ата 
цию.

К ак  видите, далеко  не 
безразлично, какое решение 
примут городские власти.

В отношении теневых

зон, существую щих в горо
де, где необходимо каб ель
ное телевидение, наше пред
лож ение  следующее О б о р у 
дование  и кабель приобре
т ать  за  счет ОК С а горис
полкома. а м онтаж  вести 
силам и организации,  о тве 
чающей за качественный 
прием общ егосударственных 
программ, — техцентра 
«Ррбита-сервис».  К счастью, 
таких  зон в городе немно
го. И поэтому мы пр е д л а га 
ем развитие  центров видео
каналов,  связанных с голов
ной редакцией на до го во р 
ных началах.

Н едавн о  с о зд зн н а я  р е 
дакция  видеоканала  моло
деж ного  центра «Досуг» 
п,ри горкоме В Л К С М  сейчас 
имеет два видеоцентра — 
по улицам  Прокатчиков ' и 
Л енина.  В апреле  начнут 
действовать еще два:  по 
ул. Трубников и пр. К осм о
навтов. В домах,  под клю 
чаемых к нашей сети, бу
дем не только контролиро
вать свои программы, но и 
планируем взять на себя  
часть обязанностей  техцен
тра «Орбита-сервис», с ко
торыми он не очень опер а 
тивно справляется :  контроль 
за качеством приема о б щ е 
союзных программ, мелкий 
■ремонт телевизоров  и т. д. 
Хотелось, чтобы таких  ви
деоцентров было как  м о ж 
но больше. Тогда возникнет 
зд о р о ва я  конкуренция и 
вы бирать будет  потреби
тель, то есть мы с вами. А 
не будут  за нас принимать 
реш ения  и вы д а ва ть  в го
товом  виде, обязательн ом  к 
исполнению.

В. ГА Л И У Л Л И Н , 
представитель редакции  
видеоканала м олодеж 
ного центра «Д осуг»  
при ГК ВЛКСМ, канди
дат в депутаты город
ского Совета.

■  ЧЕЛОВЕК В КОЛЛЕКТИВЕ

ГОРЖУСЬ с в о ей  ра бо то й
Если театр начинается с 

вешалки, то работа нович
ка — с первой встречи с 
руководителем. Мне повез
ло. Наша встреча с началь
ником ведо м с т в е н н о й  
военизированной охраны  
Новотрубного завода В. М. 
Ш олоховым была непри
нуж денной и товарищеской. 
Виктор Михайлович вовсе 
не похож  на чиновника. Го
ворили мы с ним о прохо
дившей тогда второй сессии  
В ерховного Совета СССР, 
о будущ ем  съ езде  партии, 
о предстоящих выборах и—  
о моей работе...

Ш олохов находит время 
и умеет найти подход к 
каж дом у.

В коллектив я попал, как 
во вторую семью, где меня 
окружили теплом и за б о 
той, старались всему на
учить. О собое внимание 
проявили заместитель на
чальника отряда, ветеран 
войны и труда А. Е. Заков- 
ряшин, ветеран труда, про
работавш ая в охране 25 лет, 
Т, С. Стахова, отличник 
ВОХРа Н. М. Горбунова, 
молодой, но уж е опытный 
контролер А. Луканин. Ну 
а заканчивал обучение на
чальник караула Игорь

В ладим ирович  Акул ни. 
И горь Владимирович еще 
молодой человек, но поль
зуется большим авторите
том в охране. Всегда помо
ж ет  и теоретически, и прак
тически.

Те, кто считает, бѵлто в 
охране одни пенсионеры и 
инвалиды, глубоко ош иба
ются. Это совсем не так. 
И з  160 работающ их —■ по
ловина в возрасте до 30 лет, 
лишь 20 процентов — лю
ди пенсионного возраста, 
м еж ду прочим, добросовест
ные и активные охранники. 
Некоторые имеют среднее  
специальное и даж е высшее 
образование. У нас есть чем 
и кем гордиться. Сплочен
ность, доброе отношение 
руководства к сотрудникам  
позволили сократить д о  ми
нимума текучесть кадров. 
П оэтому, если кто-то не оп
ределился в жизни, не на
шел по душе дело, прихо
дите к нам. Вас встретят 
добрые и интересные люди, 
и вы полюбите свою про
фессию.

В. КОВАЛЕНКО , 
помощнін начальника 
караула ведомствен
ной охраны НТЗ, вете
ран труда.

ВЕСЕЛЕЕ НА ДУШЕ
В строительном управлении № 3 треста  Урвлтяжтрув- 

строй н« забы ваю т о ветеранах, которые обращаю тся 
с любыми просьбами, зная , что всегда встретят поддер
жку. Такая доброж елательная  атм осф ера  во многом ис
ходит от начальника  управления Д В Перонкова и 
председателя профком? В. М Чижовой.

И в праздники мы всегда ж еланны е  гости в родном 
управлении, никогда не забудут поздравить. И оттог* 
веселеь становится  на душе.

Е. ГАЛКИНА, ветеран труда.



Апрельский экран  к и н е 
те  а лр а «Восход» откры вает  
ф р а н ц у з с к а я ‘" 'лейте  «Влюб
лен ны й  мужчина». Это у ди
вительно- красивая  м е л о д р а 
ма, Главное, з д е с ь 1 —  он и 
она, их венная история, 
каждый р а з  Нанимающаяся 
так, будто: д о  это го  на з е м 
ле никогда не б ы л о  любви 
и е е  предстои т  открыть.

Но глазное ,  конечно ,  ак- 
терьг, и сп о л н яю щ и е . ,  роли  
влюбленных; Грета Сканни 
о б в о р о ж и т ел ьн а  и .нежна,. . 
эф ф ек т н а ;  -и трогательна, 
П и т е р ' К б й о т , . .о че в и д н о ,  - не  , 
признан ' красавц ем ,  но 
сильное  м у ж ск о е  о б а я н и е  . 
прекрасно  к о м пен си рует  
известное  несовпадение ,  с 
эталонами при влекательно ; ,  
сти. Роль; м ат е р и  Греты от
лично 'сыграна итальянской 
актрисой- К л ау д и е й ’ К а р д и 
нале,

Новая лента армянских  
кине'матог.рафистов «Б елая 
кость»1 {на сним ке  к ад р  из 
нее)  п р едставл яет  собой  
остр о у м н у ю  пародийную  
антологию ш тампов со вет 
ского к и н о д е т е к т й в а 'о б  о т е 
чественных м аф и о зи .  Нача
ло, как; и пол о ж ен о ,  у ж а с 
н о  . и загадочно,. .  В' о б ы к 
новенной столовой общ еп и -  
та о бы к но венная  м ам а ,  к о р 
мивш ая дочь, о бы к н о в ен н о й  - 
котлетой, . о бн ар у ж и в ае т ,  в 
ней — о  ужас! — м и л и
цейский .погон», В р а з в л е 
кательной ф о р м е  таким 
сильнодей ствую щ им  о р у ж и 
ем, как смех, авторы  ф и л ь 
м а вы вод ят  на чистую в оду  
д и р ек т о р а  м ясоком бин ата ,  
который м аскир о вался  под 
честного  чел о веке ,  а н а ’ с а 
м о м  д е л я  являлся глава-  . 
р е м  шайки, установивш им 1 
« .производственные»,  к о н 
такты . с  м е ж д у н а р о д н о й 1 
м аф ией ,

И вновь - на , наших эк р а 
нах — д о л го в я зы й  .см еш н о й  
ч е л о в е к  с шапкой р ь і ж м г  
курчавых волос, с п ечал ь
ным р а сс ея н н ы м  взглядом .  
Ч еловек-путаница, ч еловек- 
абсурд ,  вечно  попадаю щ ий 
в с ам ы е  нел еп ы е  ситуации. 
Д огад аться  нетрудно  —  это

Киноафиша «Восхода»

К О М Е Д И Я ,  
Д Е Т Е К Т И В ,  

М Е Л О Д Р А М А
П ьер Ришар, «сто пр о ц ен т 
ный .выигрыш» ф р а н ц у з ск о й  
к о м ед ии  — «Н алево  от 
лифте».

В этрй картине герой  
П ьер а  Риш ара — п р е у сп е 
вающий м о дн ы й  художник, 
нереш ительны й и р о бк и й  в 
лю бовны х делах  и, конечно 
ж е,  . попадаю щ ий в сам ы е  
нем ы сл и м ы е  ситуации, к ото
р ы е  нем ал о  п овеселят  пуб
лику. •

Ф и л ьм  р е ж и с с е р а  А лек
санд р а  М уратова  «К рими
нальны й квартет» — д о в о л ь 
но жестокая. . с о в р е м е н н а я

f i l l

история. Д ей ств у ю щ и е  лица 
— следователь ,  б о р ю щ и й 
ся с «обувной м аф ией » ,  и 
его  д р у з ь я  детства  — о к а 
зы ваю тся  в полож ен ии  г е 
р о е в -о  дино^ек ,  надею щ ихся  
только на с обствен ны е  си
лы. Все четверо :  главный
герой,  у к о то р о го  похитили 
м ален ького  сына, д в о е  о п е 
ративников и ж урнали ст  — 
очень  р а з н ы е  люди, со с в о 
ими х ар ак тер ам и ,  привычка 
ми. недостатками, но вер  
ныѳ давней ш кольной др у  
ж бе .  Авторы ф и л ь м а  хоте 
ли донести  до  зритѳл

мы сль  о  том,  что в ж изни 
м о ж н о  сделать что-то сто
ящ ее ,  спасти кого-то, то л ь 
ко если р я д о м  есть люди, 
на которых м о ж н о  п о л о 
житься, только если д е й с т 
вовать со о бщ а .  Этот круто 
закрученн ы й  детектив п р е д 
ставляю т по п у ляр н ы е  акте
ры  W. К араченцов ,  В, Стек- 
лов, Б, Щ е р б а к о в ,  В. Е р е 
мин.

Д л я  л ю би телей  индий
ского  кино снова на э к р а н е  
памятная наш ем у  зр и тел ю  
лента «Месть и закон». 
Картина р асск азы вает ,  как 
х р а б р ы е  м о л о д ы е  лю ди по
м огаю т  м у ж ес тв е н н о м у  и 
при нципиальном у ин спекто
р у  полиции поймать глава 
ря  банды.

Доку м ентал ьн ы й  экран  
представл ен  актуальными 
лентами,

«И стерия  болезн и » .  Н а р 
комания.. .  Где истоки ее? 
Как о на  з а р о ж д а е т с я ,  к ак о 
вы е е  последствия?  О б  
этом  ф ильм .

«И каж ды й в е ч е р  р о в н е  
В семь...»  —- лента о ста
новлении и развитии в на
ш ей стране  нового  вида 
сп о р те  — а к р о б ати ч еск о го  
рок-н-ролла-

« З в е зд н ы й .  К осм ически е  
будни» — к и н о р асск аз  об  
истории и с е г о д н я ш н е м  д н е  
советской  космонавтики,
« Л ар е ц  д р е в н о стей »  р а с 
с казы вает  о печальной  
с у д ьб е  утраченных с о к р о 
вищ. Авторы подним аю т 
во пр о сы  нравственн ого  о т 
нош ения  k к н ацион альном у  
культурном у  « зо л о т о м у  з а 
пасу».

«Ранние з а м о р о з к и .  Д е т 
ская  сказка»  — о б  ответст
венности в зрослы х  за  с у д ь 
бы детей ,  лиш енных р о д и 
тельской  заботы,

«М еж ду К ар ак асо м  и Кд 
наймем» — политический 
ф ильм ,

А. е щ е  зр и тел я  ж д е т  ч е 
хословацкий м ультф ил ьм  
«Рога», почти--интимная ис
тория  о чертях  и о  п о ч 
тальон е  Копытце,

А. ХАМИДУЛЯННА, 
и, ѳ, д и р е к т о р а  

кинотеатра.

Б Б библиотеках города

Потерпевш ая— 
«М уха-цокотуха »

С его дн я  в о д н о й  из групп стр о и тельно го  Г П ІУ N2 7, 
состоится...  преступление .  Нет, нѳті Не пугайтесь! р ечь 
  о б  игровой  части семинаіра б и б л и о т ек а р ей  п р о ф 
сою зны х  о р ган и зац и й  го р о д а ,  к о т о р ы е  придут в гости 
к р е б я т а м  на з а с е д а н и е  клуба  зн атоков  за к о н а  « Ф е м и 
да». В чи сл е  игровых заданий ,  н а п р и м е р ,  в п о л не  с е р ь 
е з н а я  квали ф икац ия  п равон аруш ени й ,  описанных К о р 
н е е м  Чуковским в сво ей  зн ам ен и то й  «М ухе-цокотухе» ,  
литературны й аукцион — кто б о л ь ш е  н азо в ет  п р о и з в е 
дений  русских и советских  писателей н а  пр аво ву ю  те
му и т, д. «Суд присяжных», то есть члены  ж ю ри ,  п о 
о щ р и т  н а и б о л е е  активных участников д е л о в о й  игры., 
В числе  приглаш енны х — нар к о л о г  и участковый. Им 
бу д ет  'п р е д о с та в л ен о  слово. И д ея  ор ган и зац и и  клуба  
« Ф ем и д а»  при над л еж ат  р а бо тн и к ам  би бл ио тек и  п р о ф 
к о м а  треста  УТТС и нашла п о д д е р ж к у  в у чи лищ е .

Н. ГУБАЧЕВА.

ПОПАЛИ 
Б «ЯБЛОЧКО»

Д есять человек —- такова была сборная стрелков  
города, отправлявшихся на зональные соревнования  
лично-командного первенства чемпионата Свердловской  
области по пулевой стрельбе в Нижний Тагил.

С реди  девяти  ко м ан д  первоуральцы  на втором  месте. 
Особенно х о рош о по к а за л и  себя  м астера  стрельбы  из 
м ал о к ал и бер н о й  винтовки. А. С м о л ьн и к о в^ за н я л  первое 
место, третьи р е зу л ьтаты  у  И. Л еб ед ев о й  и И . Ф едо
ровских из Северки. 

У «пистолетчиков» отличились А. Л ы п н и к  (2 место) 
и О. Логинсьвских (3 место).

ПОКОРИЛСЯ «КАМЕННЫЙ ПОЯС»
Три дня лучшие экипажи области вели свои авто

мобили по тяжелым дорогам весеннего Урала, стре
мясь обойти друг друга в традиционном авторалли  
«Каменный пояс». У частвовали  и первоуральские  а в т о 
гонщики: две м аш ины  в ы ставило  па сс а ж и р с к о е  а вт о -  
предприятие, один эк и п а ж  — трест УТТС, четыре а в т о 
м аш ины  за ш и ш а л и  честь авто ш ко л ы .

Н аибо л ьш его  успеха добился эк и п аж  из треста УТТС 
в составе  С. Тихонова  и С. А ф анасьева .  У них седьм ое  
место. Д е с я т а я  позиция у двойки из а в т о ш к о л ы  (А. Ми- 
ш енко и С. М огильн и ков) .  А эк и п аж  из той ж е  а в т о 
ш колы, в которы й входили  М. Я к о ц у к  и А. Оботнин,  
занял, т р и н адц ато е  место. Все они вы ступали  на « Ж и 
гулях». А. С авы к о в  и А. М атьк о  (П А Т П ) вывели на 
с тар т  свою  «Волгу». У них восьмое место.

М. САВИН , 
председатель горкома ДО СА АФ . 

Р е д а к то р  В. И. ПРУДНИКОВ.

і и і щ і п і ц п п и п п ч ч п ч ч і и і і і т ш і ш ш

Кинотеатр «В осход». 29, 30 м ар та  « Ж И К И Н А  Д И 
Н А С Т И Я » (дети не -допускаю тся) . Сеансы : 9, И ,  13, 
15. 1.7, 19, 21‘ час :

Кинотеатр «К осм ос»:129 м ар та  « Л Е Г Е Н Д А  О Б Е 
Л О М  Д Р А К О Н Е » , - С е а н с ы :  9. П ,  13, 15 час. 29, 30 
марта « З А К О Л Д О В А Н Н Ы Й  Д О Л Л А Р » .  Сеансы: 17, 
19, 21 час. 30 марта  «СМ ЕХ И  Г О Р Е  У Б Е Л А  М О РЯ » .  
Сеансы: 9, 11, 13, 15 час.

Д ворец культуры и техники «Строитель». 29, м ар та  
«Т А Й Н О Е  П У Т Е Ш Е С Т В И Е  Э М И РА » .  Сеансы: 18, 20 
час.

Клѵб имени В. И. Ленина. 29 марта  в 13 часов « К О 
Р О Н Н Ы Й  Н О М Е Р».

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВ ОДА 

51 м арта . В ечер  отдыха из цикла «Д ля тех, 
ком у за  30,..». Н ачало в 19 часов.

КНИГОТОРГ
•  предлагает 
•  советует

С пектр читательских вкусов н еисчерпаем ,, .  
Э т о ’ ’учитывает ’издательство  политической лите
ратуры, планируя в 1991 году сам ы е  р а з н о о б 
р а з н ы е  издания. Справо-чные:

ф  «Кто есть кто в м и р о в о й  политике»: с л о 
в ар ь ’,

@  «С траны  м ира» : справочник, . .
@  «Библия»: сло вар ь  атеиста, .
Ф Краткий сло вар ь  по ф и л о со ф и и . 
Э к о н о м и стам ’' и ’ р у к о в о д и т ел я м  адресован ы :

• ф Краткий эноне'м йческий сло вар ь ,
ф  А. ОМАРОВ, «П редпри им чи вость р у к о в о д и 

теля», . . . " Г .ф Э. БЕЛЫЙ «С правочник со ветск о го  б и з н е 
см ена» . .

Л ю бители историй по, достоинству  о ц е н я т  
книги:

ф  «С траницы  истории XX века», 
% М. КУН. «Путь к К еиѳакам у» [О Л. Т роц

ком ),

S Я. КОВАЛЬСКИЙ: «Папы и папство»,
Л. ЗАМ ОЙСКИИ. «За ф а с а д о м  м асо н ск о го  

храм а».
В первы е бу д ет  опубли кован  стен ограф и чески й  

отчет  XX с ъ е з д а  КПСС. Эти и др у ги е  книги вы 
м о ж е т е  заказать  по адр есу :  ул. Ленина, 25.

К ѳ о п загѳ тл р о м  ПРОДАЕТ КОМБИКОРМ с дат
чикам м яса ,  м ол о ка ,  кр о л и к о в о д а м ,  сдавш им  
пр о д у кц и ю  в ко о п за го тп р о м ,  го р ко о п то р г  и о б 
щ епит р а й п о ,  согласно  н о р м ам :

на кг сдан н ого  м я са  — 5 кг к о м б и к о р м а ,  
на литр м о л о к а  — 4 кг,
на рубл ь  сданной продукц ии  к р о л и к о в о дств а  

— 4 кг.
О б р ащ ат ьс я  по а д р ес у :  п, Билимбай, ул, О к 

тябрьская ,  15, Т ел е ф о н  2-12.

П ер в оур ал ьск и й  вечерний  
м ета л л у р ги ч еск и й  т ех н и к у м

о б ъ я в л я е т  прием слуш ателей  на З-месячные 
подготовительны е курсы дл я  поступления в т е х 
никум на специальности.

Щ О бработка металлов давлением. Специаль
ность техник-технолог.

Я  Техническое обслуж ивание и ремонт обор у
дования металлургических предприятий. Специ
альность техник-механик.

Я  М онтаж и эксплуатация электрооборудова
ния предприятий и гражданских зданий. Специ
альность техник-электрик.

В  Бухгалтерский учет. Бухгалтер.
П л а т а  за  курс  обучения  18 рублей. Н а чал о  

работы, курсов 1 апреля .  
Н а курсах  пр о во дятся  з а н я т и я  по м атем атике ,  

р усском у язы ку и литературе .  
При поступлении необходим ы  документы:
Щ  заявление,
Я  документ о среднем  образовании.
О б р аш ат ьс я  по адресу:  пр. К осм онавтов .  1, 

комната №  17. еж едневно ,  мроме субботы  и воск
ресенья, с 10 до 18 часов. Телефоны: 2-49-88,
2-78-69.

Первоуральский вечерний филиал 
Свердловского строительного техникума

объявляет дополнительный набор учащихся на
3-месячные подготовительные курсы на базе  
10 классов средней школы.

@  С тоим ость о б у ч ен и я  18 рублей.
@  З а н я т и я  начиняю тся 1 апреля.
®  Запись  производится  до 30 марта  е ж е д н е в 

но, кроме субботы и воскресенья, с 16 до 20 ч а 
сов.

Адрес техникума: г. П ервоуральск ,  ул. Г а г а 
рина, 24-а, 3-й эдаж, комната  301.

в  К О О П ЕРА ТИ В «М А РК ЕТ» при ЗК М К  про
дает и принимает заказы  от населения, са д о в о 
дов, кооперативов на продукцию  из отходов  
оцинкованной и горячекатанной стали: 

черепицу — 2 руб. 90 коп. за  штуку, 
черепичный профиль длиной 1000 мм —  30 коп. 

за  штуку,
коньковый профиль длиной 3000 Мм —  2 руб.

20 коп за  штуку,
длиной 3000 мм —  2 руб.

35 коп.

гаражный слив
90 коп. за  іптуку, 

уголок, швеллер разны х  р а зм ер о в  
за кг.

П ри оптовом  зак у п е  о т  100 шт. и более предо  
ставляется скидка с  цены 12 процентов.

п. СТИАдрес: г. П ервоуральск .
« М аркет» .  Т е л е ф о н  дл я  с п р ав о к  9-88-83.

кооператив

А дм инистрация, п ар ти й н ая , п р о ф со ю зн ая  о р га 
н и зац ии  ц еха  № 1 Н овотрубного завода , коллектив  
стан а  «140» №  1 в ы р аж аю т  глубокое соболезно
вание м астер у  В, В. Х орош их по поводу см ерти  
м атери

ХОРОШИХ
Татьяны Терентьевны.

£
П ервоуральский  хлебоком бинат  в ы р аж ае т  нск- 

іеннее соболезнован ие кон ди теру  М еханош иной 
A r связи  с тр аги ческо й  гибелью  сы н а  

МЕХАНОШННА 
Олега Ю рьевича

К оллектив тр у д ящ и х ся  ц еха  X» 34 Н овотрубного 
завода в ы р аж ае т  соболезнован ие зам ести тел ю  н а 
чальн и ка  ц ех а  Гилеву В ладим иру А ф ан асьеви чу  
по поводу см ерти . его  м атери  

ГИЛЕВОЙ 
Марии Ф едоровны,

АДРЕС И ТЕЛЕФОНЫ РЕДАКЦИИ
615 Ю0, г, П ер в о у р ал ьск , ул. Ч калова, 
18-в. Р ед ак то р  2-15-72, зам ести тел и  
р е д а к т о р а  2-52-05, 2-14-50, ответет- 
венны й с е к р е т а р ь  2-14-94, политике* 
ский о тд ел  2-17-27, эко н о м и чески й  

4И ІГ х ^І>  о тд ел  2-53-47, о тд ел  и н ф о р м ац и и  
Е *  2-52-83, 2-16-16, 2-96-20, 2-15-09, от- 

д е л  пи сем  2-52-21, 2-14-65, бу х гал тер , 
п р и ем  о б ъ яв л ен и й  2-53-71,

П ечать вы сокая. Объем 1 п. л. И ндекс 53825. 
З а к аз  3275. Тираж  38810 П ер во у р ал ьская  типо
гр аф и я  у п р п о ли гр аф и зд ата  С вердлоблисполком а, 

П ервоуральск , пр. И льича. 26-а.


